

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah biaya produksi mempunyai pengaruh terhadap penentuan harga jual pada industri kecil sepatu UD. Cempoko Joyo. Data penelitian ini di peroleh dari perusahaan (sekunder) serta penulis mengadakan wawancara langsung dengan pihak terkait di UD. Cempoko Joyo. Temuan penelitian menunjukkan bahwa pengaruh biaya produksi dapat dikatakan berperah terhadap penentuan harga jual. Pada Biaya Produksi ini, data-data Biaya Bahan Baku (BBB), Biaya Tenaga Kerja Langsung (BTKL) dan Biaya *Overhead* Pabrik (BOP) yang timbul dari adanya produksi diolah untuk menghasilkan harga jual .

Adapun tujuan yang ingin dicapai apda penelitian ini adalah apakah biaya produksi berpengaruh terhadap penentuan harga jual. Objek kajian dalam penelitian ini adalah pengaruh pengaruh biaya produksi terhadap penentuan harga jual pada industri kecil sepatu UD. Cempoko Joyo. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode wawancara, metode observasi dan metode dokumentasi. Sedangkan metode analisis data yang digunakan adalah metode deskriptif kuantitatif dengan menggunakan analisis Regresi linier sederhana, pembuktian hipotesis dengan menggunakan uji t dan koefisien determinasi dengan menggunakan alat bantu program *SPSS 20.0 for Windows*.

Dari hasil penelitian diperoleh persamaan regresi sederhana dapat diketahui bahwa biaya produksi memiliki pengaruh yang besar (positif) terhadap harga jual. Hal ini dapat ditunjukkan dari persamaan regresi  $Y = 50059907,81 + 1,096 X$  yang memiliki arti bahwa setiap kenaikan biaya produksi akan diikuti pula oleh kenaikan harga jual sebaliknya penurunan biaya produksi akan diikuti pula dengan penurunan harga jual. Pengaruh biaya produksi terhadap harga jual dalam penelitian ini adalah sebesar 76,7% dan sisanya 23,5% dipengaruhi oleh faktor (variabel) lain seperti permintaan sasaran produk dan persaingan pasar serta selera konsumen.

Berdasarkan penelitian perusahaan sudah melakukan pencatatan biaya – biaya dengan baik namun perlu diperhatikan dalam perhitungan dan pencatatannya dengan rinci agar tidak terjadi kesalahan karena biaya memiliki pengaruh yang besar terhadap harga jual. Dan diharapkan perusahaan dapat mempertahankan kualitas dan kuantitas produk dipasar sehingga dapat memberikan pelayanan kepada konsumen dengan baik. Serta semoga ke depannya perusahaan bisa lebih memperhatikan pembukuan yang lebih terkomputerisasi karena pada masa ini sudah banyak sekali program akuntansi untuk perkantoran yang sangat membantu kelangsungan kualitas penyimpanan data agar tidak secara manual saja.

**Keywords : *Biaya Produksi, Harga Jual***